

Bourges, le 6 octobre 2017

*Aux curés, aux membres des EAP
et aux adultes en responsabilité auprès des jeunes de 16 à 29 ans*

Objet : 14 octobre

Chers amis,

Le 14 octobre arrive à grands pas et, comme vous le savez, cette journée est très importante dans notre démarche vers le synode sur le thème : « **Les jeunes, la foi et le discernement vocationnel** ».

Comme indiqué dans mon courrier du 3 avril dernier, vous êtes donc tous conviés à Issoudun pour vivre ce temps fort.

Ce rassemblement sera l'occasion de :

- Vivre un temps fort avec les jeunes, de rencontrer et envoyer en mission l'équipe d'accompagnement et de coordination.
- Echanger à partir des contributions recueillies à l'échelon diocésain durant ces derniers mois.
- Découvrir des initiatives diocésaines de jeunes ou inter-génération.
- Partager des pistes de réflexion et d'action pour l'année à venir.

Nous nous donnons rendez-vous à 12h30 pour le début des activités. Merci d'apporter votre pique-nique.

A noter que le dimanche matin, pour les jeunes qui auront passé la nuit sur place et pour ceux qui le souhaitent, une messe d'action de grâce sera célébrée à la Basilique à 11h, précédée par un temps de catéchèse sur la synodalité à 10h. Pour plus d'infos, on peut se connecter sur :

<http://www.diocese-bourges.org/actualites/week-end-sur-les-jeunes-a-issoudun>

Je compte sur votre présence.
Avec l'assurance de ma prière.

+ Armand MAILLARD
Archevêque de Bourges